
COMISIÓNES DE ORGANIZACIÓN-LOGÍSTICA, PROPAGANDA-COMUNICACIÓN y FINANZAS. REUNIÓN DE 
SEGUIMIENTO ENCUENTRO NACIONAL POR UN REFERENTE UNITARIO DE LA IZQUIERDA DOMINICANA. 
01 DE MAYO, 2022. 

- Siendo las 6:11 p.m., se inicia la reunión con la siguiente Agenda. 

AGENDA: 

I- ELECCIÓN MODERADOR. 
II- ELECCIÓN ENCARGADO LLEVAR EL ACTA. 
III- LECTURA ACTA ANTERIOR. 
IV- INFORMES: 

a)- COMISIONES. 

b)- DE LOS ECUENTROS PREPARATIVOS, PREVIOS AL EVENTO. 

V- TAREAS PENDIENTES. 

DESARROLLO: 

I- ELECCIÓN MODERADOR 

- Se Escogió Al Compañero Carlos Cuello, para Moderar La Reunión. 

II- ELECCIÓN ENCARGADO DE LLEVAR EL ACTA: 

- Se Escogió Al Compañero Tomás Díaz, Para Llevar El Acta De La Reunión. 

- SE ACORDÓ: 

1. 7 Minutos Para Los Informes De Las Comisiones. 
2. 10 Para Los Otros Temas. 

III- LECTURA ACTA ANTERIOR: 

- NO SE LEYÓ. 

IV- INFORMES: 

01- COMISIÓN DE ORGANIZACIÓN. 

CARLOS CUELLO, Informa:  

1.- Fue Elegido Coordinador De La Comisión De Organización. 

2.- Se aprueba solicitar a los camaradas del MC que el camarada Felix Severino sea incluido como 
integrante de sus participantes al evento del 1J2. 

3.- Se aprueba que el tiempo límite para recibir propuesta positiva o negativa o no de los grupos 
invitados relacionadas a su participación del 1J2 tenga fecha límite el 20 del presente mes. (Mayo). 



4.- Se aprueba elaboración de formulario de participación de todos y todas quienes han decidido 
participar de este Foro, bajo el control de la C.O. 

5.- La C.O creará un Chat exclusivo para aceptar a todo y todas las participantes del 1J2, con el siguiente 
procedimiento. 

a)- Solo estarán los delegados, delegadas, orgánicos o no, del 1J2. 

b)- Solo se permitirán discusiones relacionadas al contenido del evento del 1J2, quienes violen 
esos procedimientos serán sacados automáticamente. 

c)- No se permitirán, irrespetos, insultos, desconsideraciones entre compañeros y compañeras. 

d)- Solo la C.O secara y entrara participantes y sacara a quienes no se ajusten a dichos 
procedimientos. 

e)- El debate debe ser sincero, amistoso, abierto, oportuno, para construir, no para destruir. 

Al día de hoy tenemos 12 grupos confirmados 

MPT, MPD, PUC, MIR, AS, MC, PSD, PCM, PERIODICO TRINCHERA UNITARIA, GENTIO,  

21 INDEPENDIENTE. 

6.- Propuesta de Formulario. 

7.- Propuesta de Simbología para el uso en la difusión del contenido del Foro. 

8.- Informa De La Integración Al Foro Del Compañero Aridio Moya. Filósofo, Compañero Revolucionario. 

A una pregunta De Severino, Sobre Situación Del PCT. Se informó que los compañeros dieron respuesta 
a la carta de invitación y lo que ha faltado es su integración definitiva al foro. 

02- COMISIÓN DE FINANZAS. 

FELIZ SEVERINO, informa que la comisión no se ha reunido, se reunirán en los próximos días para 
abordar el problema financiero. De todos modos aprovecha y hace un informe de lo que tenemos 
asegurados, al día de hoy. 

- $1, 600.00 de compañeros que han informado de la posibilidad, que son cuasi seguro o seguros desde 
el Foro de Nueva York, diferentes compañeros. 

- Más los aportes que han comunicado las Organizaciones: 

- MIR = RD$3,000.00 

- PUC = RD$2,000.00 y 

- LUIS PÉREZ (IND) = RD$2,000.00 

SEÑALA: Que los compañeros de la comisión deben reunirse para trazar y darle salida a esa 
problemática. 



CARLOS, señala que como la comisión no se ha reunido esa es una información anterior de la pasada 
reunión y que no hay variedad, que esa es la información del camarada y que la comisión debe reunirse 
para ver la parte común, como comisión. 

03- COMISIÓN PROPAGANDA - COMUNICACIÓN 

 

FELIPE LORA, Informa se reunieron en un casi 100% de asistencia, se eligió a Felipe como moderador, se 
grabó el audio del evento, que cada quien iba a tomar sus notas pero teníamos el audio de base. Se 
hicieron propuestas y una de ellas fue: 

01- Hacer una Nota De Prensa, que hay que hacer pronto.  
El Objetivo de la Nota De Prensa es informar, formalmente al pueblo de la existencia del esfuerzo 
unitario, del evento del 12 de junio y los objetivos de este. Informar sobre los temas que serán debating 
en el evento.  
Dar a conocer los nombres de todas las Organizaciones y los Independientes que han confirmado su 
participación en el evento.  
En Conclusión una Nota de prensa que toque esos puntos, que están contenidos en el audio; y se acojió, 
por unanimidad acogerla y se designó al compañero Bienvenido de escribir el borrón de la Nota De 
Prensa, que va a tener lista para el lunes que viene. 

 

02- La Hoja Suelta, que tiene un título de Referente De Izquierda, espera que todos la hayan visto en la 
página de las Comisiones. El objetivo es ser vocero virtual de la comisión de propaganda, usarse para 
difundir información rápida y corta una vez por semana, con el asterisco que pueda salir 2 o 3 veces por 
semana. 

Se responsabilizó a Manuel de la diagramación y a Felipe para que reciba todas las contribuciones de las 
comisiones o del foro que quieran escribir a nombre del Foro. Las publicaciones que van a salir son las 
posiciones oficiales del Foro. 

 

03- Un Correo Electrónico, se le asignó al camarada Carlos Severino; él hablará un poco de esto. Para 
tener un poco de contacto entre el Público y el Foro. Usarlo para enviar las comunicaciones oficiales del 
Foro. Ser la via de comunicación con.la futura Red de Propaganda, la discutiremos en  la próxima 
reunión. Creo que Carlos registró el nombre.  

 

CARLOS SEVERINO, el correo ya se hiso, lo puso en el Chat de Propaganda. Se llama: FORO DE 
IZQUIERDA. 

Se hace Tratando que sea unísono con el movimiento. Ya lo puso en la comisión, el Password se lo 
pásara a Felipe para que lo tenga y lo maneje. Será un medio para que a través nuestro, nos puedan 
contactar la prensa y hacer algún tipo de comentario o información en ese correo. 

 



FELIPE LORA, hace un llamado a todos los camaradas que están en el encuentro, tan pronto terminemos 
el encuentro ese Correo Electrónico lo van a subir a las tres comisiones y la tarea para cada uno de 
nosotros es enviar un correo a este correo para asegurar que todos ustedes tengan acceso a este. 

 

BIENVENIDO, se habló de un afiche, de una mascota. Un afiche promocionando el foro,  con el lugar, la 
fecha y el tema "Por Un Referente De Izquierda Dominicana". 

 

CARLOS, señaló:  

- Que las comisiones somos los responsables de llevar este Barco a su destino final. Es la responsabilidad 
de nosotros tres, como comisión, en este mecanismo.  

- La iniciativa de la comisión de propaganda y comunicación de presentar el boletín es una iniciativa muy 
correcta, muy atinada y fue recibida en una actitud muy positiva.  

- SEÑALA, Que antes de la comisión sacarla hacia afuera debió, primero, presentarla a las tres 
comisiones, para hacerla oficial y no sacarlo en público a otro chat. 

BIENVENIDO, se acordó cambiar el nombre de unidad por el de Referente De Izquierda. 

FELIPE, hace el señalamiento que se publican sugerencias en el chat y nadie opina y pasa mucho tiempo 
y hay que tomar decisiones. NO HAY MUCHO TIEMPO QUE ESPERAR, PARA QUE LOS COMPAÑEROS 
OPINEN, EL TIEMPO ES ORO. 

 

V- TAREAS PENDIENTES. 

01- SE APROBÓ, Oficializar la Red De Propaganda, que cada miembro se combierta en un propagandista. 

02- SE APROBARON, Todas las propuestas de la Comisión de Organización. 

- NOTA: 

Se acordó dejar a la comisión de Propaganda que evalué y de salida al Símbolo del Evento. 

03- SE APROBARON, todas las propuestas de la Comisión De Propaganda y Comunicación. 

04- Finanzas. Sus sugerencias ya son conocidas en la reunión anterior; por ende, fueron aprobadas. 

05- FÉLIX SUBRAYA, Propuesta de Tomás, la sugerencia de la creación de la Coordinación General Del 
Evento. 

b)- INFORMES DE LOS ENCUETROS PREPARATIVOS, PREVIOS AL EVENTO. 

MARÍA, Informa que el encuentro con los independientes, programado para el 29 de Mayo del 2022, se 
realizó con la participación de 9 compañeros. Se discutió que es lo que se busca con este esfuerzo y por 
donde van las cosas. Se acordó un nuevo encuentro para el 13 de mayo, donde se va a llevar un 
documento, que será subido a todos; que hablará de la propuesta del foro. Hubo una buena 



participación de los compañeros, expresando sus opiniones. La reunión fue en MOTHER-PRO, quién 
puso su local a disposición del foro. 

FÉLIX, lo que se acordó fué convocar al Foro de Nueva York, tanto a las organizaciones, como a los 
independientes. La Reunión del 13 de Mayo es con el Foro de Nueva York, no solo con los 
independientes. 

 

BIENVENIDO, Felipe le pidió que hablara con Manuel Salazar. Y él le preguntó qué ¿si iban a participar en 
el evento del día 12 en el país? y él le respondió que no ha recibido ninguna invitación, que a ellos lo 
invitaron a algo en Estados Unidos y ellos dieron respuesta. Salazar lo autorizó a informar esto y que 
ellos están dispuestos a recibir la invitación y que estarían dispuestos a participar y plantear su posición 
en el evento. 

- SOBRE ESTE PUNTO SE APROBÓ: Que los compañeros Rafael Fain y Carlos Cuello se encarguen de 
visitar y entregar la invitación a Salazar personalmente. 

06- CARLOS, reitera la sección Permanente de las comisiones. 

07- El Compañero Aridio, después de darle una cordial bienvenida, solicitó su integración a la Comisión 
De Propaganda y Comunicación. 

Siendo las 8:02 pm, concluye la reunión de las comisiones, para el evento del 12 de junio, 2022. 


